

Sacrifican en Francia 332 mil aves por gripe aviar



Foto: Asociación del Cuerpo Nacional Veterinario

París, 12 oct (RHC) El Ministerio francés de la Agricultura confirmó este miércoles que fueron sacrificadas 332 mil aves desde el 1 de agosto ante un brote precoz de la gripe aviar.

Citada en medios locales, la fuente oficial mencionó una veintena de granjas contaminadas por la enfermedad viral, que obligaron a sacrificar a las aves para evitar la propagación.

El escenario más complejo se sitúa en el noroccidente del país, en regiones como Normandía, Bretaña y Países del Loira, donde afecta a pavos, gallinas ponedoras, patos reproductores y aves acuáticas (palmípedas).

De acuerdo con la cadena Franceinfo, el virus, que suele desaparecer en verano por el aumento de las temperaturas, siguió circulando en la fauna salvaje este año, tras una pésima temporada 2021-2022.

En marzo, el propio Ministerio de la Agricultura había registrado el sacrificio de tres millones de aves en el brote desatado en noviembre del año pasado.

Si bien la influenza aviar detectada suele dominar en las granjas, también ha impactado este año a la fauna salvaje y los criaderos particulares, una situación que afecta a varios países de Europa, en particular en zonas de los mares del Norte y del Báltico. (**Fuente:** [Prensa Latina](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/salud/301694-sacrifican-en-francia-332-mil-aves-por-gripe-aviar>



Radio Habana Cuba